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Erhebung einer Wettaufwandssteuer 

Gemeinsame Anfrage der Fraktionen SPD und B90/Grüne und der 

Stadtverordneten Dr. Cornelia Janusch und Andreas Ernst 

- 101.18.836 - 

 

Gemeinsame Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat 

 

1. Wie groß ist die Anzahl der Wettbüros in Kassel? 
 

2. Liegen dem Magistrat Erkenntnisse vor, ob Spielhallenbetreiber mit der 

Eröffnung von Wettbüros das Abstandsgebot unterlaufen? 
 

3. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, die Eröffnung weiterer Wettbüros 

einzuschränken? 
 

4. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat in der Erhebung einer 

Wettaufwandssteuer analog zur Spielapparatesteuer? 
 

5. Wie groß wäre der Aufwand im Verhältnis zum Ertrag einer 

Wettaufwandssteuer? 
 

6. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, die Häufung von Wettbüros in 

manchen Bereichen der Stadt zu unterbinden? 
 

7. Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat zur Einführung eines 

Abstandsgebotes auch für Wettbüros? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzende Friedrich die 

gemeinsame Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




